



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Martín Godino: “El despido no hay que tocarlo, sí el marco normativo laboral actual, que debe simplificarse”

La ciudad de Santiago de Compostela celebró hace unos días el [XXIII Congreso de ASNALA](#), asociación de laboralistas que puso sobre la mesa la actualidad de estos profesionales y de las preocupaciones que interesan a las empresas.

De nuevo la fórmula de combinar en las mesas redondas la presencia de magistrados del Tribunal Supremo, como **Sebastian Moralo** e **Ignacio García-Perrote**, y algunos de Tribunal Superior de Justicia, como **Sara Pose** del tribunal de Cataluña o **Carlos Villarino** del tribunal de Galicia, con las intervenciones de distintos abogados como **Alberto Novoa**, socio de Roca Junyent, o **Martín Godino**, junto con catedráticos del Derecho del Trabajo, como **Jesús Lahera** o **Maria Emilia Casas**, sirvieron para abordar los temas de actualidad.

Martín Godino, presidente honorífico de ASNALA y socio director de Sagardoy Abogados, ha explicado a *Economist & Jurist* el momento por el que pasa la materia laboral en nuestro país, una actividad estratégica para las empresas, y como **sería necesario reducir el marco normativo actual, ya que existen “demasiadas obligaciones que evitan que las empresas crezcan**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |